

Nuevo curso en el Centro de Estudios Postobligatorios

lunes, 17 de septiembre de 2012

La escuela de adultos de Val de San Vicente y el Centro de Estudios Postobligatorios de Unquera han presentado su programación formativa para el curso 2012-2013.

El centro de estudios ubicado en el antiguo colegio de las monjas de Unquera, inicia por tercer año su actividad lectiva tras su renovación integral. El centro impartirá ciclos formativos de formación profesional, estudios de la escuela oficial de idiomas y módulos de educación para personas adultas.

Formación Profesional:

En horario de tarde se podrán cursar en el centro de Val de San Vicente, el ciclo formativo de grado medio "Atención sociosanitaria/ Atención a personas en situación de dependencia" y el ciclo formativo de grado superior "Educación infantil".

Educación para adultos:

El CEPO ofrecerá un año más los programas de educación gratuitos para adultos que incluyen enseñanzas oficiales como "Formación Básica Inicial" o "Educación Secundaria para Personas Adultas" (Título de graduado en ES). Además, el programa de educación de adultos, prevé llevar a cabo, cursos de "Español para Extranjeros", diversos ciclos de "Enseñanza a distancia" o "talleres" de idiomas, informática o lectura.

Los plazos de matriculación permanecen abiertos, y en el caso de la enseñanza de adultos, el proceso de matriculación permanece abierto a lo largo del curso.

Este año, la Escuela Oficial de Idiomas impartirá, dentro del Nivel Básico de Inglés, los cursos de 1º y 2º.

Para ampliar información, el teléfono del Centro de Estudios Postobligatorios de Unquera es el 942 717 001.